

# *Cuba remet en question le privilège des armes à feu par-dessus la vie aux États-Unis*



Carte des fusillades aux États-Unis en 2022.

La Havane, 26 oct. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a déclaré ce mercredi que les chiffres des actes violents aux États-Unis révèlent le privilège qui y est accordé au droit de porter des armes par-dessus la vie.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que cette année, 559 fusillades de masse ont eu lieu aux États-Unis, tandis que les décès dus à la violence armée se sont élevés à 16 653,

selon The Gun Violence Archive.

Bruno Rodríguez a également souligné que 266 des personnes tuées étaient des enfants et 1 107 des adolescents, des chiffres qu'il a qualifiés d'"alarmants" et qui reflètent le fait qu'"aux États-Unis, le droit de porter des armes est privilégié par rapport au droit à la vie".

La criminalité violente est considérée comme un problème social par plus des trois quarts des électeurs états-uniens, selon un sondage de Politico/Morning Consult.

Tandis qu'un sondage du Service de Radio diffusion publique a montré qu'un quart des adultes admettent vivre dans la crainte d'être attaqués dans leur propre quartier.

Malgré cela, les mesures prises par la nation pour faire face à cette situation sont très timides, en raison de la force et de la puissance du lobby pro-armes.

En juin dernier, le président des États-Unis, Joseph Biden, a signé une loi bipartisane sur la supposée régulation des armes à feu qui met l'accent sur la vérification les antécédents criminels et psychologiques des acheteurs et montre un contrôle plus rigoureux à la vente.

Toutefois, la législation ne prévoit pas d'interdiction des fusils d'assaut, les plus couramment utilisés dans les fusillades les plus meurtrières.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303030-cuba-remet-en-queston-le-privilege-des-armes-a-feu-par-dessus-la-vie-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**